## 長嶺地域コミュニティ協議会だより

平成 25 年 3 月 5 日 発行 長嶺地域コミュニティ協議会広報部 安心安全部主催 「防犯座談会」 特集号 発行責任者 水本直弥(☎247-5682)

去る 2月15日 午後7時より東出張所 第一会議室におきまして、安心安全部主催による防犯座談会が開催されました。当日は冷たい雨の降る夜でしたが、大勢の方が参加していました。 今 新聞やテレビで報道されて大きな社会問題とされている「振り込め詐欺」がテーマとの事で、私も詐欺に遇わないようにするノーハウを学ぶ事が出来ればいいなあと思い興味津津参加して来ました。



本日は寒い中ご苦労さまです。これより防犯座談会を開催致します。

開催にあたりまして、報告があるのですが、実は私も今 初めて聞いたのですが、稲荷町の ある方の家に昨日か今日か判りませんが、空き巣が入ったと云う事で今 警察沙汰になって 調べているとのことです。

さて 今回は新潟東警察署 生活安全課の大島係長においで頂きまして、振り込め詐欺被害の現状と防止対策 不審者及び変質者に対する防止対策 東警察署管内及び長嶺地区の犯罪状況などについてご講義いただきたいと思 います。

今晩は 雨の中大勢の方に集まって頂き有難う御座います。我々各町内で防犯パトロールを 実施されていますが、いろんな意味で空き巣とかの件数が減ってきています。私の町内も以前 は多かったのですが、パトロールを始めてからほとんどなくなりました。それと空き家があり ますと、ここに泥棒たちの寝泊りする巣になっていたと云うことが前回ありまして、我々の町



内におきましては空き家を使わないのであれば出来るだけ壊してサラ地にするか、売却して頂くというようなことにして頂いています。やはり空き地がありますと泥棒たちがここに寝泊りして、そこから泥棒たちが出勤?して行くことになりますので、そういう所を無くするということが大事な事だと思います。

今回の防犯座談会は最近増えている振り込め詐欺の被害が非常に多くなってきていますので、この事についてご講義いただきます。特にお年寄りに対してもうけ話とかいろんな事を言って来ますが、絶対にもうかるという事はありません。銀行でもほんのわずかの金利しか付かないのに4割の金利が付くだのと云う事は絶対ありませんので、そういった話にはだまされないようにして頂きたいと思います。







生活安全課 大島係長

お疲れさまです。 私は今年で2年を終えることになりますが、皆さま方の地域の安全安心を守る活動をコミ協だより等で拝見させて頂き、ものすごいご活躍をされているなあと云うことでお礼を申し上げますしまた平素 警察の活動などにお使いおこしご期待頂きまして本当に有難う御座います。この長嶺地域コミ

ュニティ協議会は平成20年から警察署指定の安全安心ステーション推進事業の指定団体と云うことで警察署からいろんな物質を提供して防犯活動をやって頂いていますが、本当に有難う御座います。この安全安心ステーションと云うのは地域の安全を守るために活動計画をもってその通りに活動をやっているかと云うようなことで地域の方が自主防犯活動に出ているかとか拠点があるのかと云う所を基準にして指定しているのですが、まさにその通りの団体だと云うことで感謝申し上げます。そのお陰で新潟県だけでなく全国的傾向になるのですが、平成14年に今まで過去最高の3万5千件の犯罪がありこれを機に犯罪を減らそうと云うことで平成24年末で新潟県内での発生を2万1千件に抑える事ができたと云うことで皆さまのご協力を得て活動をやってきた所、昨年は平成に入って2万件を初めて割りまして1万9千件近くになりました。いかに皆さま方の活動が大きな効果を成しているかと云うことだと思います。新潟県東署管内での犯罪発生は平成14年で5千件あったのですが、平成24年には2千800件と云うことだと思います。新潟県東署管内での犯罪発生は平成14年で5千件あったのですが、平成24年には2千800件と云うことで犯罪が減少しております。その中でも凶悪犯の殺人・強盗・放火が昨年1年間で11件けんか・障害・暴行が151件窃盗犯が2千件ですので、ほとんどが窃盗犯と云うことになります。その中でも空き巣(昼に人がいない時に入る)が72件忍び込み(寝ているところに入る)が29件居空き(家族全員がひと所に居たために気が付かない)が5件です。窃盗の中でも多いのが自転車で650台盗まれていますその次に多いのが万引きで400件です昔は万引きと云えば少年の犯罪だったのですが、最近は高齢者の方が多いのです。高齢者の方が繰り返し繰り返しやると、裁判に掛かって執行猶予が付いていながら又犯してしまうというのを結構見ております。少年と高齢者を比較すると高齢者のほうが多い傾向にあります。万引きと云えど窃盗犯ですので各所へ行って指導しているところで御座います。

この長嶺コミ協地区での犯罪は昨年は35件ありました。空き巣が3件 忍び込みが1件でいずれも無施錠で入られていると云うことで、カギを掛けていれば入れなかったのではないかなと思われます。自転車については9件ありますが8台はカギを掛けていませんでした。車上狙いが4件ありこれもカギが掛けられていないと云うことです。平穏な所だなと思っているスキを狙われてカギを掛けていないと云う事で出掛ける際は是非カギ掛けを皆さんで呼び掛けて頂きたいと思いますし、自転車・車についてもカギを掛けて頂ければと思います。あと器物損壊が9件 泥棒・喧嘩などが9件ありました。このようにカギ掛けが如何に犯罪を減らす大事な事だと思いますので宜しくお願いします。車上狙いに付きましては車内に貴重品などを置かないか又は見える所に置かないようにして頂きたいと思います。

今県内で一番発生いているのが特殊詐欺です。今まで振り込め詐欺と云えば「オレオレ詐欺」「架空請求詐欺」「融資保証金詐欺」「還付金等詐欺」の4つになります。オレオレ詐欺に付きましてはオレオレとしきりに云ったり 電話番号が変わったとか云いますので間違いなく振り込め詐欺と思って頂きたいと思います。昨年県内で9件 東署管内で1件ありました。架空請求は逆に裁判沙汰にするとか差し押さえをするとか専門用語を使って脅して来ます。高校生なども被害に遇っています。あと特殊詐欺で金融商品の株・未公開株・投資がものすごく多くなっています。被害額も振り込め詐欺は1件あたり250万に対し特殊詐欺は820万と多額になっています。人がいいのか、金が儲かると云う話でだまされていると云う事に気が付かずに被害に遇っているのです。今はダイレクトメールでカタログやパンフレットを送って「良い物がありますよ」と云ってきますので、絶対そういうのには手を出さないで頂きたいと思います。現金をレターパックや小包で送って下さいと云ったり又 社債・株・証券・外国通貨・パソコンソフト・仏像等の売買でパンフレットを送りつけておいて届いたら電話を下さいなどと云うのも詐欺ですので気を付けて頂きたいと思います。皆さんの大事な財産を特殊詐欺に遇わないようにして頂きたいと思います。

その他霊感商法や屋根が傷んでいるとかシロアリがいるとか何とか云う詐欺もありますので気を付けて頂きたいと思います。 断る時はグズグズしないでキッパリと断って下さい スキを見せなければ入ってこれないと思います。泥棒にしろ振り込め詐欺 にしろ自分のお金は大事に守って頂きたいと云うことであります。簡単に騙されるようなことのないように又物を持って行かれる ことのないようにして頂いて自分の財産を守って頂きたいと思いますし、そうやってこの地域から犯罪を出さないように皆さんの 防犯パトロールなどで活躍して頂いて犯罪を起こさせない地域なんだと云う街づくりを今後も続けて行って頂きたいと思います。